

# ミラノからの手紙

第10号

2024年10月7日（月）

ミラノ日本人学校 藤田優

Lettera da milano

## ミラノ日本人学校（③）

日本もだんだんと秋めいて彼岸花がきれいな頃ではないでしょうか。ミラノは北海道と緯度が同じぐらいなので一気に寒くなってきました。ところで、藤田先生は今年、四年生の担任をしています。4年生がどんな学習をしているかせっかくなので紹介しますね。先日は、以前この通信で紹介した「バール」、そこに行ってイタリア語で「〇〇ジュースをください」「ありがとう」など、簡単な会話の学習をしてきました。実際のお店でイタリア語を使うとなると少し緊張したようでしたが、上手にイタリア語を駆使して、ジュースをおいしく飲むことができました。ちなみに先生はエスプレッソをカウンターで飲みましたよ。もちろんイタリア語で「Un espresso（ウン エスプレッソ）」と注文しましたよ～ 無事通じたようで、先生も飲むことができました！



## プラネタリウム見学

4年生は理科の学習で「月や星の見え方」を学習していてミラノ市内にプラネタリウム見学に行きました。理科の先生とイタリア語の先生と藤田3人が引率で、地下鉄を利用して行ってきました。プラネタリウムや宇宙から飛来した隕石（いんせき）も見学出来て、先生も月や星に少しだけ詳しくなって帰ってきましたよ。

